

Schwatzen statt Singen

Evangelischer Kirchenchor ließ es sich beim Sommerfest gut gehen

Leimen. (sg) Es geht auch mal ohne Noten. Das bewiesen die Sängerinnen und Sänger des evangelischen Kirchenchores Leimen bei ihrer Zusammenkunft im Vereinsheim der Gartenfreunde. Zum Sommerfest hatte die Vorstandschaft mit ihrer Vorsitzenden Marliese Hammers eingeladen. Recht zahlreich waren die Aktiven mit ihren Familien erschienen. Statt Gesang stand Lachen und Schwatzen auf dem Programm. Außerdem hatten die Chormitglieder mit selbstgemachten Salaten und Desserts für ein köstliches Abendbuffet gesorgt und sich den Hauptgang vom Metzger direkt anliefern lassen.

Alle zwei Jahre finden sich die Kirchenchorsänger zum Sommerfest zusammen. In den Jahren ohne Fest gibt es dafür einen größeren Ausflug. Zum Sommerfest wurde auch Chordirigent Michael Müller erwartet. Er probt mit den Sängern jeden Montagabend. Derzeit



Ein Prosit auf Geselligkeit. Foto: PS Geschwill

wird mit voller Kraft und Konzentration auf ein Konzert am 14. Oktober hingearbeitet. Bei diesem Konzertabend wird sich der Chor mit Solisten und einem Musikensemble in der Mauritiuskirche den „Kantaten von Dietrich Buxtehude“ widmen. Zur Verstärkung ihrer Männerstimmen halten die Chormitglieder derzeit Ausschau nach Sängernachwuchs. Interessierte sind herzlich eingeladen, keine Scheu zu zeigen und an den Probeabenden im Philipp-Melanchthon-Haus vorbeizukommen.